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EN EL COSMOS-CONCIENCIA ESTÁ GRABADO TODO LO QUE VOSOTROS HAN HECHO EN CADA
TIEMPO, EN CADA VIDA ENCARNADA, EN CADA VIDA QUE HAS TOMADO CARNE, TODO ESTÁ
GRABADO EN EL COSMOS Y DE AHÍ BAJAN EN SU TIEMPO LOS EFECTOS DE AQUELLO VIVIDO.

[20140928] La paz esté con vosotros, amados míos, que en este momento vosotros se estén
llenando de este bálsamo saludable, de este pan sin levadura que os traigo para vosotros, cómanlo,
beban. Porque este pan y esta agua es el alimento eterno, el alimento que os servirá y como ha
servido hasta hoy por toda vuestra eternidad.

Pide la luz, pídele a la luz que se conceda con vosotros y que ilumine más y más tu alma, tu
conciencia y que logres sacar de dentro de ti, de esta gran biblioteca que eres tú mismo, logres sacar
todo el historial de vosotros mismos. Porque cada uno de vosotros tiene un historial bien guardado
en sí mismo, vosotros no lo sabéis, vosotros aletargados se encuentran. Pero Yo os les digo, no eres
nuevo, no eres de hoy; si volteas a ver hacia atrás en tu vida, no encontrarás un lugar, no
encontrarás acabe en el tiempo, si volteas hacia adelante tampoco, porque vosotros eres eternos.

Pues entonces vosotros como eternos, al principio decidieron salir de esta mansión divina y cada
quien, cada uno de vosotros eligió un camino, un camino que por siempre lo habéis manifestado. Y
en cada tiempo, en cada encarnación que has venido a estar aquí a habitar un cuerpo como el que
os tienes, ha sido vuestro deseo experimentar cada uno de tus deseos y así en cada tiempo, en cada
encarnación vosotros habéis vivido como habéis querido vivir.

Como esto, todas las cosas que haces tienen recompensas, pues vives las recompensas, así ya sean
malas o buena, son tu vivencias, son tus experiencias de algo que quisiste experimentar y así se han
acumulado y han sido guardadas en los cosmos, en el cosmos, es decir en vuestra conciencia. EN EL
COSMOS-CONCIENCIA ESTÁ GRABADO TODO LO QUE VOSOTROS HAN HECHO EN CADA
TIEMPO, EN CADA VIDA ENCARNADA, EN CADA VIDA QUE HAS TOMADO CARNE, TODO ESTÁ
GRABADO EN EL COSMOS Y DE AHÍ BAJAN EN SU TIEMPO LOS EFECTOS DE AQUELLO VIVIDO. Es
por eso que hoy os digo, ya no quieren vivir de lo que está garbado en el cosmos que es tuyo, no
tienes más que hacer más que cambiar. Cambien vosotros, cambien porque de ahí depende la
eternidad consciente en cada uno de vosotros.

Hermanos, a vosotros les hablo así como SERES, porque en verdad son SERES y están en una
Doctrina, en una Escuela donde vengo a impartir mi Doctrina para vosotros, donde Yo os vengo a
decirles todo esto que os escuchan. Pues entonces, verdaderamente vosotros, todo lo que os vives
hoy son efectos de una causa, vosotros la hiciste y la guardasteis, así como la semilla que siembras en
tu campo, así como es guardada y en su tiempo es depositada para que dé más frutos, así también
todos vuestros hechos están guardados y dan su fruto. Por eso os dije en aquellos tiempos, el que
siembra cosecha. Y vosotros pudiste alguna vez preguntarte y preguntar al unísono, al cielo, ¡Si yo
no he hecho nada, Señor! ¡No he hecho nada Padre, para que yo merezca lo que yo estoy pasando!
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Y nadie encuentra el porqué de las cosas. Porque no se atreven a saber que no son nuevos y que
todo lo que vives son efectos de la causa de vosotros mismos.

Y he aquí, que hoy, hoy que están aquí, es tiempo, es el momento que vosotros, para que surja un
verdadero arrepentimiento, aceptar todo esto en su conciencia, en su alma. Para que puedas sacar
aquello perdonando, amando, siendo bondad, llevando las reglas exactas de una vida. Así tu mundo
ha de cambiar, no me refiero a este mundo tierra, me refiero a tu propio mundo interno, a lo que tú
mismo has hecho, has vivido y tienes ahí dentro que no les deja vivir, porque presientes, tan siquiera
presientes los acontecimientos de tu vida. Y cada quien, cada uno de vosotros es así en su propio
mundo.

Pero hoy aquí te entrego la conciencia pura, aquí te entrego esta luz, luz del alma que pasa a vuestra
mente y la purifica y la convierte en luz. También es como un ácido que destruye todo lo negativo
para ser reciclado a esto positivo nuevamente, para así hacerlo regresar a su Creador, a vosotros
mismos. Vosotros debes, tienes que tener esta conciencia abierta para que no se turbe jamás tu
corazón, tu alma y sigas los caminos perfectos, los caminos exactos de una vida real y seas como lo
que eres, un SER ETERNO. Porque si bien, hoy no crees en la eternidad en vosotros mismos, porque
no te crees que lo eres. Vosotros como eternos, eso, lo eterno, no hay nada, no hay nadie que les
pueda borrar la eternidad, lo eterno. Si lo único que hacéis, siendo vosotros el eterno, decides vivir
dentro de tu mundo otro mundo formado por vos y lo viven y después obtienen el resultado de lo
vivido.

La vida es tan solo un darse cuenta de vosotros mismos, dense cuenta, solo créanse que son vosotros
los eternos y como eternos deciden vivir una vida dentro de tu vida y la viven. Vosotros eres el
universo, eres el mundo eterno y dentro de vosotros que eres el mundo vives otro mundo. Solo
dense cuenta que vosotros experimentas las vidas que vosotros quieras vivir, quieras experimentar,
como muchas, como cientos, como miles de experiencias vosotros habéis pasado y te han dejado
como has vivido. Pero hoy solo vengo a despertar tu conciencia, solo vengo a decirle a tu alma que
un solo camino hay: La eternidad. La eternidad es el camino eterno, es el camino que da todo, es el
camino que es eterno. Todos los caminos que han vivido solo son para experiencias de vosotros,
solo es para que te sacies y puedas decir tus experiencias vividas. Así como hoy, cómo hoy puedes
contar vuestras experiencias que has pasado en esta vida, en esta corta vida de vosotros en este
cuerpo, sí, mis bien amados. Porque vivir lo que vive cualquiera, cincuenta, sesenta, ochenta, cien
años, es como un año que se vive en la vida espiritual, en la vida eterna.

De esta manera cuando vosotros hayas acaparado la conciencia perfecta, la conciencia exacta de ti,
estarás de nuevo con mi Padre, por no decir a vosotros, serás mi Padre, serás el Padre, un Padre es
un CREADOR, es que se da cuenta que él es creador de todas las cosas que él vive. Así serás vosotros
en vuestros tiempos venideros. Por lo tanto, Yo les digo sean obedientes, sean sumisos ante la Ley
Eterna, créanse. Porque, en verdad les digo, ¿cuándo, cuándo harás la voluntad del Padre, vosotros
no creyéndose a sí mismo? ¿Y cuándo será esto? Yo os les digo, el pasado y el futuro no existen, solo
existe este momento, solo existes tú en este instante. Pues hoy es vuestro tiempo, hoy que estás
sobre la Tierra, sobre esta Madre Tierra estáis aquí en este bendito cuerpo que vos tenéis. ¿Pues no
es aquí donde necesitas las cosas? ¿No es aquí donde vosotros debes poner de ti las cosas? ¿No es
aquí que necesitas un pan? ¿No es aquí la diversidad de las cosas? ¿No es aquí donde vosotros debes
transformar la vida mientras estás en este cuerpo? ¿No es aquí donde se necesita de este pan sin
levadura? ¿O acaso me dirás, vendrá esto, que en verdad, ya está con vosotros, ya es?

Es tu momento de hacer, es tu momento de creer que eres un SER para hacer las cosas que tienes que
hacer en este mundo. Hermanos, ¿no os te enseñé a hacer?, ¿no Yo os te enseñe que eres un SER y
Yo me proclamé que SOY UN SER?, ¿no Yo hice las cosas como ejemplos, para que en tu tiempo de
decaimiento no estuvieras decaído? ¿Por qué vosotros sufren, por qué sufren en este mundo Tierra
por todas las cosas? No he vendido a quitarte nada, sino a aumentarte las cosas. Y solamente os
digo, saca el amor que tienes dentro de ti, sácalo y repártelo a vuestros hermanos sin miedo alguno.
Conócete a ti y conocerás las cosas, porque vosotros conociéndote a ti, que eres el Creador, que eres
el creador de tu vida y el creador de las cosas, ¿qué no puedes hacer, mis bien amados? Solo es tu
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incredulidad a ti mismo la que no te deja hacer lo que hay que hacer, solo es tu soberbia, tu
prepotencia, las que te mantienen en ese lado.

Porque el amor, la paz y la bondad, es todo lo que necesitas vosotros. ¿No os Yo te dije, pues, que
si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, podrías decirle a ese árbol -os dije en
aquellos tiempos- arráncate y vete al mar y lo haría? ¿No os Yo le comprobé a mi amado Pedro a
andar sobre el agua y cuando se apartó de su fe se hundió? Hermanos, ¿no os Yo comprobé a tus
miradas, a tus deseos? ¿No os Yo convertí el agua en vino en aquellos tiempos? ¿No os Yo repartí
con un pan a muchos, a dos mil, a tres mil gentes? ¿No hice de un pez tantos peces? Y Yo os te dije,
esto que habéis mirado que Yo he hecho, más de esto harás vosotros. Porque Yo sabía y sé que
vosotros eres pecador, porque nadie entra al reino, sin que le falte un acento en la letra.

Es necesario que el hombre devuelva todo, lo entregue todo y se quede libre en su conciencia para
entrar en un Reino libre y soberano. Y vosotros no lo haces y estas sumergido sobre esas partes
negativas en la vida, porque ahí en tu consciencia queréis servir a dos amos. ¿Y no Yo os te dije,
pues, que no se pueden servir a dos amos a la vez, que a uno tendrás que aborrecer? Pero Yo os lo
traté a nivel de vuestra mente, de vuestra conciencia, porque tienes ahí dentro de ti la duda, tienes
todo y quieres algo más, porque ejecutando el desamor quieres amor, ejecutando el bullicio quieres
la paz, ejecutando la injusticia quieres justicia, y esto no se puede porque son dos amos, pero no por
fuera, sino dentro de tu SER, y no puedes estar así. Entonces, es necesario que vosotros limpien
vuestra alma, vuestra mente y sean UNO solo.

Porque vosotros no se creen que son los creadores de ti mismo, de tus propias consecuencias y es
necesario que lo sepas para poder cambiar. Porque vosotros no podéis cambiar con esos dos
patrones, debes decidir en tu vida, porque es tu decisión, ¿qué buscas?, ¿qué quieres? Pero decídelo
ya. Hay dos caminos, el mal y el bien. Y vosotros tienes que decidir un camino para estar bien. Bien
haces el mal, te hundes en el mal; o bien haces el bien, te elevas en este camino. Pero vosotros tienes
que elegir un solo camino y los dos caminos dan trofeos, los dos caminos dan regalos, son las
consecuencias a lo largo del camino. Vosotros sabes matar, robar, violar, ser prepotentes. Entonces
estos dan sus valores también, ¿pero qué valores son? Es el aniquilamiento de vosotros, esas son
vuestras recompensas. El amor también da regalos, pero esos son eternos porque te unifican, te
hacen saber que eres la eternidad estando en este cuerpo.

Mis bien amados, benditos míos, pues hoy solamente debes hacer la voluntad del Padre Universal
del Dios Universo, esa decisión tiene que estar, pero no tienes que titubear. En la vida, el que titubea
aun aquí mismo, se queda estancado, porque no va ni para mal ni para bien, está totalmente
estancado. No evoluciona ni para bien, ni para mal, no avanza, no tiene resultados, es como estar
muerto en vida. Vosotros debes decidir un camino, pero decídelo sabiendo que los dos caminos dan
recompensas.

Yo les digo, hoy es el tiempo, este es el momento, si vosotros sufres es porque estás en discordia
contigo mismo. Vosotros sufres por un pan físico, por un trabajo físico, sufres por las inclemencias de
este tiempo. Que las inclemencias de este tiempo están dadas por vosotros mismos, no hay un Dios
altísimo que te dé todo este castigo, no existe el Dios Divino que te dé este castigo. Este castigo lo
haces tú y lo has hecho tú y lo seguirás haciendo tú. Y cuando te canses ya no serás tú y solo
quedarán los resultados que también tendrás que eliminarlos tú. Eliminarlos te digo, es cambiarlos, es
reciclarlos y volverlos otra vez a la eternidad. Y de esta forma y de esta manera podrás alcanzar el
cielo, podrás alcanzar la gloria. Que la gloria y el cielo no están allá, la gloría no está en el cielo
como vosotros lo crees, que volteas a ver hacia arriba y dices allá está la gloria o está en infierno,
no. Si eres tú mismo, está aquí dentro de ti mismo, hermanos. ¿No Yo, pues, te dejé todo para que
vosotros lo hagas? Porque te dije en aquellos tiempos, esto que has visto que he hecho, vosotros
tendrás que hacer más de esto. Hermanos, y no habéis hecho nada todavía y no habéis comenzado.

Andas errante en tu vida, eres como una pluma en el aire, que sopla del norte y te lleva, viene del
sur y te lleva, viene del este y también, viene del oeste y también te lleva, no, mis bien amados.
Vosotros eres un SER, el SER eterno, el SER CREADOR, tienes tu propio fundamento, pero vosotros
no se creen, no se han creído aquello real, no crees que vos mismo eres el causante de todos lo
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oscuro, que lo oscuro ha nacido de la luz, porque así lo han hecho. ¿No eres tú el Creador y de ti ha
salido todo lo malo que vosotros podáis contemplar en la tierra? No ha venido de nadie, de nadie,
de ningún lado. Solo ha venido de ti, ha salido de ti y está puesto aquí en este firmamento terrenal.
Y todo esto es suciedad que vosotros habéis puesto. Así como cuando vosotros haces una ceremonia,
un festín en tu tierra. Primero está limpio y después se corrompe vuestro lugar, porque habéis puesto
muchas cosas para alegrarte y después surge la corrupción de aquello. ¿No tienes que barrer y asear
después que pasa tu festín? Pues aquí en la vida espiritual, en tu vida, también esto sucede y ha
sucedido y está que no has límpido todavía.

Les hablo así porque es tiempo que vosotros patentices que eres el SER, el SER encarnado, un SER
que está sobre este cuerpo, pero un SER que no ha sabido para qué vino, por qué está, quién lo ha
traído, no sabe nada. Y Yo te digo, no te han traído, has venido tú mismo a cumplir tu propia
misión, a darle tu amplitud a tus estados, a todos tus estados que quieres experimentar y lo hacen y
toda la vida esto ha pasado. Y Yo toda la vida he estado contigo, en cada final de una era he estado,
como estuve en muchas, estoy en esta. Porque esto que ves que hay, no es nuevo, esto ya fue una
vez en otros tiempos, en otros miles de años, en otras eras ya fue una vez y ya pasó.

Hoy estás otra vez aquí y estás buscando limpiar, dichoso el que busca limpiar esto, dichoso el que
busca sentir su alma y que busca cambiarle, porque vosotros habéis venido con un alma oscura,
negra, negra, porque os digo, el pensamiento, lo que sale de tu alma. ¿No has tenido odio? ¿No has
tenido avaricias? ¿No has tenido envidias? ¿No has tenido celos? ¿No has tenido prepotencia? Y todo
eso es lo negro. Hermanos, es hora y momento de limpiarse totalmente, para que puedas brillar
como las perlas brillan. Es tiempo que vosotros brilles, porque eres del brillo, eres de la luz, eres luz
y te has opacado. Aún lo negro es luz y vosotros te has vuelto negro en lo negro y desde ahí brillas
también. Porque el poder, no se va el poder de vosotros, solamente te cambias de un estado a otro
estado. Porque es el mismo poder que ocupas en los dos ámbitos de tu vida que eliges. ¿No con
vuestro poder has matado, has violado, has robado y has hecho cuanto más? Es el mismo poder. La
diferencia es dónde lo estás ejecutando, porque la paga viene a vosotros. Los resultados ya están con
vosotros, de la siembra de la semilla, la cosecha ha dado su fruto. Así, en vosotros el pecado ha
dado su fruto.

Solamente vosotros debéis pensar, creer que para no seguir recibiendo las inclemencias de la vida,
tenéis que reciclar lo que habéis hecho, cambiarlo, transmutarlo y entonces tu vida ha de cambiar,
aún aquí sobre la tierra, aquí sobre un cuerpo, mis bien amados. Yo os vengo a preparar vuestro
camino, acátenlo en vuestro corazón. Sumérjanse en esta fuente de agua viva, beban de esta agua
cristalina, coman de este pan sin levadura, este pan eterno y serán dichosos y nada de lo que pasa
aquí lo vivirán vosotros. Porque así os dije a mis Discípulos, que todo el que estuviera conmigo, aun
viendo venir las inclemencias del tiempo, nada pasaría a ellos. Y así les digo a vosotros, solo el que
esté conmigo, solo contemplará lo que viene a este mundo, lo que hay, pero no lo tocará. Sé
vosotros los afortunados por ti mismo de alcanzar y ver estas maravillas divinas, porque no esperes,
ni pienses que han de venir cosas nuevas a tu vida, a tu mundo tierra, no.

Has visto muchas cosas, pero muchas están por venir, muchas. Se está viendo un desbaste, se está
viendo un desbaste humano, verás más desbaste humano y verás caer a los Grandes de tu mundo
que así se creen y los verás caer y la mano divina ya está sobre vosotros, la mano divina es la
justiciera a través de los hombres, en los hombres. Porque nada de este mundo es verdad, nada de
las promesas que os te dan es cierta, no hay, porque no están allá nada, solo en tu corazón. ¿Qué te
han de dar, si todo tienes? ¿No tienen todo, pues? ¿Y quién os les dice que les va a dar? Y vosotros
estás atenido a recibir algo que no es. Si vosotros lo tienes todo, tienes el potencial para todo. Por
eso te digo, despierta, despierten mis bien amados. Yo os te digo que todo esto es tan fácil hacerlo,
solo con tu fe puedes hacer lo que os necesitas en este mundo, porque es tuyo.

Espero que un tiempo no lejano, tan cerca, sí, tan cerca, puedas entender que vosotros eres el
Creador. Y has sido quien has precipitado, vosotros lo han sido, vosotros han sido Alquimistas,
Alquimistas, transformadores que han transformado de tiempo en tiempo las cosas. Porque este
tiempo, así como está, esto lo han hecho vosotros los hombres, vosotros lo han hecho. Has llegado
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hasta aquí, vosotros hombres, y se han creído todo lo más vil de vuestra vida. Yo les bendigo en esta
hora y el que tenga oídos oiga, el que tenga mente entienda de vosotros. Y sea hoy que emprendas
este camino de realidad, el camino de hacer, pero no podrás hacer si no te crees que eres un SER,
porque la vida de vosotros se trata de SER para hacer. Esto es lo que Yo os he venido a regalarles en
este día, en esta hora, en este instante. Dichoso el que lo lleva profundamente y lo pone en práctica,
porque éste vivirá diferente a todos. Yo así os les dejo, como os dije en aquellos tiempos, mi paz os
dejo mi paz os doy.

Busquen el lavamiento como espíritus que son. Porque vosotros son SERES, se los he dicho tantas
veces, son SERES encarnados, SERES que esa voluntad la han tenido para estar en un cuerpo y han
hecho las cosas, aunque no con esta lucidez, pero Yo se las vengo a dar. Pues Yo les dejo la paz, el
amor y la dulzura, vívanla. Solo compréndanse que son hermanos, pero son hermanos de verdad,
no vayas a pensar, porque vosotros piensas que eres de tal lugar y conociste a tus padres tutores y
que de allá eres. Y Yo os les digo, de donde Yo vengo, también vosotros vienes, de donde Yo Soy
también vosotros eres igual, el mismo Creador en Mí, es el mismo Creador en ti, así como Yo
mismo.

Ámense pues, deja que surja el amor por sabiduría, por esta gran sabiduría de que son hermanos y
ámense y practiquen juntos esta vida real, esta vida nueva, hagan las cosas, ya no palabras, sino
sumérjanse más y más hasta lograr entender y conocer cómo se hacen las cosas. Yo no les doy un
método, no les doy nada, solamente créanse a sí mismos y harán las cosas que vosotros deseas, que
vosotros lo quieres. Conténtense, pues, conténtense, Yo Soy el Amor y Soy la Paz y Soy el Perdón y
Yo les perdono a todos, así como Yo, sean vosotros hoy y siempre y para siempre. Hasta siempre,
mis bien amados.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, antes de que te retires, quisiera preguntarte. Yo estoy
convencido de que a través de la hermana Josefa Rosalía Luque Álvarez, se dio una enseñanza,
una historia de ti como el Cristo Redentor a través de los tiempos. Quiero preguntarte de esa
historia, para mí, de las pocas que he leído, me ha parecido la más razonable, la más cuerda, la
más apegada a una realidad. Entonces, te quiero preguntar, ¿qué tan verídica es? Porque también
estoy interesado en que mis hermanos, los que nos reunimos aquí y los que no, que te conozcan
como el Cristo de los tiempos.

Bendito seas, mi bien amado. En verdad, dichosa aquella mujer que logró concebirme, que logró
concebirme y logró creer en todas las informaciones que le fueron dadas, dichosa. Ahí están todos
mis tiempos vividos, ahí están. Pero os te digo, aun esa obra no te salvará, no les salvarán, porque
vosotros me tienes que tener, me tienes que comprobar que Yo Soy contigo y que de aquí comienza
tu obra y puedas plasmarla a todos los demás. Esa es una plasma de aquella y es verdad.

Pero vosotros necesitan plasmarme y necesitan unificarse a Mí para poder hablar de este tiempo, de
lo que hoy estás viviendo conmigo, hermanos amados. Pero, en verdad, esa obra sí le fue dada a esa
mujer, una obra que acercara vuestras vidas, acercara a lo que tienen que hacer vosotros para poder
hablar de Mí y no hablar con palabras, sino con vuestras obras mismas. Como lo hicieron aquellos,
como está redactado en esas obras.

Bendito seas vos y benditos sean vosotros, pero Yo os quiero comenzar desde vosotros mismos, Yo
quiero comenzar en vosotros desde vosotros mismos, mis bien amados. Así como está esa OBRA
REAL, así también quiero que en vosotros seas real Yo con vosotros. Así, desde hoy comencemos a
estar y Yo he de manifestarme con vosotros en cada momento, cuando tu FE te acompañe estaré Yo
con vosotros. Es positivo, mis bien amados, porque es positiva, es la obra que te lleva de la mano,
que no tiene fin, es la obra que está hecha desde hace miles y miles y miles de años en lo que Yo he
podido estar aquí, como vosotros puedes saber que he estado.

Pues bendito seas y benditos sean. Yo también os te digo, también os digo, aun las escrituras
también son reales, nada más que han sido saboteadas, han sido saboteadas y les han quitado todas
mis partes y han quedado las partes solo de ellos, solo para bien y conveniencia de ellos. Pero,



EN EL COSMOS-CONCIENCIA ESTÁ GRABADO TODO LO QUE VOSOTROS HAN HECHO EN CADA TIEMPO, EN CADA VIDA.

Página 6 de 6

dentro de lo que hay allí, hay muchas cosas que tienes que investigar para darles también a los que
dan lectura a ello.

Pero sean vosotros los reales, ¿qué es lo que les hará ver que son reales? Las obras que vosotros
vayas realizando en cada momento. Entiéndanse a sí mismos, lávense a sí mismo, báñense en esas
aguas vivas, para que vosotros puedas purificarte y patentizar en ti que eres eterno. Pero SÍ SON
APEGADAS A UNA LEY UNIVERSAL, SÍ SON APEGADAS A LA LEY UNIVERSAL, mi bien amado, vos
que estás allí, vos que estás estudiándolas, ESA OBRA1 SÍ ESTÁ APEGADA A UNA REALIDAD TOTAL.
Ya te he dado la respuesta, mi bien amado. Benditos sean, pues, y para siempre hermanos amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.

1 Esta obra de la jornada mesiánica de EL Cristo, Instructor de Humanidades, se encuentra en la siguiente página web
de internet de la Fraternidad Cristiana Universal: https://elcristoes.net/


